

Traitement du hoquet (Mercier).—Il faut d'abord supprimer la cause (tathétérisme œsophagien, si rétrécissement de l'œsophage, sulfate de quinine, si impaludisme).

On a préconisé les antispasmodiques: extrait de belladone, de jusquiame, valérianate de zinc, etc.

La formule suivante, due au Dr Park, a donné de bons résultats :

Brômure de potassium.....	3j
Teinture de sumbul.....	3ss
Teinture de jusquiame.....	3j
Eau camphrée.....	3jss
M... par cuillerées toutes les deux heures.	

Le chloroforme a été préconisé par le Dr Marago.

Huile d'amandes douce.....	3ij
Sirop diacode.....	3j
Sirop de menthe poivrée.....	3iij
Chloroforme.....	3ss
M... par cuillerées toutes les trois heures.	

Goia a employé avec succès l'acide sulfurique, à la dose de 4 gr. d'500 d'eau; Juaritz l'infusion de moutarde.

Les toniques à l'épigastre et au cou (emplâtre belladoné, pulvérisations d'éther, injection de morphine, acupuncture ou galvanopuncture, rhéophores au cou et au diaphragme, etc.), doivent être réservés pour les cas plus rebelles.

Rostan a eu des succès par la compression de l'épigastre, Peretti par la compression circulaire des poignets.—*Revue de Thérap. Méd.-Chir.*

Moyen d'empêcher les cicatrices de variole (Schwimmer).—

Acide phénique, de.....	3j à 3ijss
Huile d'olive.....	ij
Craie préparée	ij

Appliquer sur la face au moyen d'un masque de linge présentant des ouvertures pour le nez, la bouche, les yeux. Des compresses suffisent pour les bras et les mains; laisser en place pendant douze heures, puis remplacer par une nouvelle préparation. La suppuration dure moins longtemps et a moins d'intensité, tandis que dans les parties du corps laissées libres le stade de suppuration apparaît du treizième au quinzième jour; sur la face, il arrive du neuvième au onzième jour. On enlève en général le masque quand la dessiccation commence.